

ENTRENA



La calle Entrena está situada en la parte occidental de la ciudad, enlazando la calle Rodejón con avenida Burgos. Constituye el único acceso oblicuo que posee la citada avenida, que en 2010 fue totalmente remodelada, transformándola prácticamente en paseo para el peatón y haciéndola perder el característico aspecto de carretera que siempre tuvo, por ser punto

de entrada a la ciudad por el Oeste. La remodelación de avenida Burgos afectó a la calle Entrena, construyendo en la confluencia de ambas una rotonda que facilitó su acceso, junto a la Estación de Servicio Cepsa.

Hasta no hace muchos años la calle Entrena estaba formada por diversas fábricas ubicadas en la propia arteria o

por otras empresas de avenida Burgos cuyas traseras se orientan a Entrena. Actualmente, aunque hay alguna edificación construida recientemente y varios solares a la espera de su futura urbanización, aún quedan empresas en esta zona de la ciudad que paulatinamente van buscando otros emplazamientos donde realizar sus actividades empresariales. ▽

La calle Entrena fue así denominada por la Comisión Municipal Permanente del Ayuntamiento celebrada el 12 de noviembre de 1970 cuando era alcalde de la ciudad, Víctor de Lerma y Gurtubay.

ENTRENA

Entrena es uno de los municipios de La Rioja que tiene el honor de ostentar una calle de la ciudad al igual que Agoncillo, Alberite, Alcanadre, Arrúbal, Calahorra, Cervera, Clavijo, Fuenmayor, Islallana, Lardero, Nieva de Cameros, Panzares, Nestares, Pradejón, Sojuela, Sorzano, Torrecilla en Cameros o Villamediana. Entrena posee una población cercana a los 1.500 habitantes y está situado a 13 kilómetros de Logroño, donde a finales de la década de 1950 comenzaron a plantarse grandes extensiones de fincas con zanahorias, que llevó a este municipio riojano en la década de 1980 a controlar buena parte de la comercialización de esta hortaliza en el norte de España.

¿SABÍA QUE...

- ... los extensos campos de zanahorias de Entrena hicieron famosa a esta localidad no sólo en España sino también en Europa?
- ... actualmente, en Entrena ya no se cultivan campos de zanahorias, que han sido sustituidos por perales y viñedos?
- ... el relevo de Entrena en cuanto al cultivo riojano de zanahorias lo ha recogido Santo Domingo de la Calzada?
- ... la calle Entrena tiene una pequeña calle transversal que hasta hace muy poco tiempo era un callejón cerrado por su parte meridional y con la misma denominación de Entrena, pero al abrirla a la calle Rodejón y convertirse en una calle propiamente dicha, recibió el nombre de Arnao de Bruselas por acuerdo de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento, presidido por Julio Revuelta, el 2 de marzo de 2007?